
Die SPD-Fraktion hält, wie in der vergangenen Sitzung des Haupt- und 

Finanzausschusses, weiter daran fest, dass das Streaming ein wichtiges 
Instrument für die Öffentlichkeit ist, um sich zu informieren und spricht sich 

gegen den Vorschlag der Verwaltung aus.  


